
阳光单间 情暖夕阳

县县医医院院东东院院区区设设阳阳光光单单间间病病房房
在相当一段长的一段时间里，济阳县人民医院东院区综合内科、老干部科等，都在和老年慢性病患者服务。部分患者长长期或

者每年反复多次入院，每个人身上同时可能存在两种甚至多种以上的疾病。这部分患者群对于就医环境的要求还是比较较高的，
他们希望接受更优质的服务，有一个安静，舒适的就医环境。济阳县人民医院为了更好地为老年患者服务，在东院区开开设了阳光
单间及VIP病房，现在前期的准备和酝酿工作已经完成，正在试行过程中。

本报通讯员 杜秀香

阳光单间，情暖夕阳

开设VIP病房的目的，就
是想打造一种爱心理念———

“阳光单间”，情暖夕阳。在众多
的文献及国内外的研究表明：
阳光对于患者的身心康复有良
好的治疗作用。有研究证明，阳
光可以减低病死率，改善患者的
生存状态，可以降低抑郁症的躁
狂阶段，提高药物的起药浓度，

增加患者的依从性，构建更加和
谐的人际关系。而且它无害，简
便，唾手可得，取之不尽。综合内
科在长期的临床工作和经验总
结中，总结“阳光单间”的模式病
房对于慢性老年病的优越性。目
前向老年病人人设计的样板病
房已经打造成功，正式面向社会
使用。“阳光单间”寓意是洒向生
命温暖的阳光，透露大医精诚的
爱。楼层在东院区二至三楼，采
光独佳，设施优化，透过暖色窗
帘，阳光晒满房间，暖意洋洋，无
论是在冬日寒冷的午后，还是夏

日灿烂的阳光下，都能够营造出
家园般的温馨。

环境温馨，设备齐全

除了采光好，阳光单间在
设施设备方面也具有很多优势
单间致力于打造家庭般的温馨
和舒适，光线适宜，四季温暖，
单间全部设有独立的电视，空
调，增设陪人床。特别的设置有
VIP病房，为套间设计，内设家庭
式软卧沙发，藤椅，电视，茶水炉
等贴心设施，更多地为保护患者

隐私，改善就医环境，处处体现
出医患和谐，真诚关爱的病房设
计。处处体现医务人员的关爱，
不仅是身关怀，更多是注重对老
年患者群的心关怀。致力于为广
大老年患者提供更加精细化，人
性化的服务。阳光单间的推出，
不仅得到了院领导的大力支持，
也得到了社会各界的关注，在
济阳县老龄委组织的社会评比
中，东院区综合内科荣获了“敬
老文明号”称号。

服务一流，技术雄厚

济阳县人民医院东院区以
积极规范化治疗慢性病常见病
及健康预防工作为主。包括综
合内科，老干部科，感染性疾病
科，健康管理科等多科室，涵盖
了内科消化、内分泌、神经内
科、心血管内科等多学科综合
工作能力。现有先进的设备，温
馨的设施，病房内优化的室内
设计，处处彰显出“以患者为中
心”的温馨关爱。内科专家包括
高级职称多名，中级职称10余
名，研究生4名，高年资中级职
称10余人。大多数医护人员均
曾在邵逸夫医院、千佛山医院、
齐鲁医院、省立医院进修学习，
掌握了先进的医疗服务技术，
年轻朝气的护理团队中青年为
主，青春靓丽，朝气蓬勃，对医护

事业热忱高涨，初心不悔。为老
年患者的高质量医疗需求提供
了有力保障。

综合内科自2013年年底建
立，成立初心是为了方便老城
区居民就诊和规范治疗，也是
为了更好着眼于老年病慢性病
患者，做好老城区居民的健康
保健工作。早在2014年，东院区
就提出了“老城新选择，健康正
能量”的愿景，也始终努力地去
营造良好的就医环境，打造科
室的坚实品牌。获得社会各界
的良好声誉，并于2016年10月
获济阳县“敬老文明号”荣誉称
号，更好地发挥出敬老爱老的
社会帮扶作用。

VIP病房及阳光单间设施
比较齐全，采光独佳，温暖舒
适。适宜于慢性病人、老年患
者、部分肿瘤患者、临终老人等
居住，愿意选择安静，对抗抑郁
或长期卧床的人群也可居住。
东院区医务人员能够全天候24
小时的提供专业照护，竭诚提
供最精心的服务，专业的护理
和康复指导。

尊老爱老一直是中华民族
的传统美德，济阳县人民医院
东院区将再接再厉，更好地服
务于老年病慢性病患者，做好
老城区居民的健康保健工作，
真正体现出“老吾老以及人之
老”的社会美德及尊老理念。

县县食食药药局局““双双创创””工工作作推推进进会会召召开开

本报2月23日讯（通讯员
刘世雄） 2月15日上午，县

食药局在局会议室召开全体
人员会议，对创建国家食品
安全示范城市和省级食品安
全先进县工作进行再部署、再
动员。

会上，县食药局局长徐洪
华对2016年县局创建国家食
品安全示范城市和省级食品
安全先进县工作做了总结回
顾，同时结合市局创城工作会
议，对2017年的创城工作提出
了新目标、新要求。徐局长指
出，创城创县工作是一项民心
工程，也是县委县政府“四城
联创”重点工作之一，要求全
局干部职工务必统一思想，在
认识上再领会、再提高。从维
护全县食品安全的高度，以创
建北部新城先行者的姿态，积

极转变工作作风，撸起袖子鼓
足干劲，全力以赴投入到创建
工作中去，确保圆满完成创建
任务。

高峰书记对局创城创县所
做的积极努力给予了充分肯
定，同时也提出了新的希望和
要求。高书记强调，成绩只代表
过去，阶段性优秀不代表结果
优秀。希望局干部职工再接再
厉，认清形势，务必增强创建工
作责任感和紧迫感。加强组织
领导，主动对标找差，全力以赴
完成创建任务。

本报2月23日讯（通讯员
时丰） 2月13日，山东省食

药监局督导组组长张子欣等一
行17人对济阳县“食安山东”品
牌示范单位进行了检查督导。
济阳县食药监局局长徐洪华、
副局长吴波陪同检查。

督导组详细查看了山东旺
旺食品有限公司和济南统一企
业有限公司的生产加工现场、
企业原料库房以及各项检验生
产记录情况等，并通过座谈会
的方式，听取了济阳县局工作
汇报，并就品牌示范单位的创

建工作交流了经验，研究了近
期推动品牌示范单位创建工作
的具体措施。

督导组对济阳县在大型食
品生产企业安全监管方面探索
的经验做法和取得的成效给予
了充分肯定，认为有很强的针
对性和可复制性。同时，强调食
品生产企业要强化主体责任意
识，严把食品原材料、食品生产
质量管控、食品加工环境等关
口，确保生产的每批次食品质
量过关，进一步提高食品生产
质量水平。

省省食食药药局局督督导导
““食食安安山山东东””示示范范单单位位

本报2月23日讯（通讯员
张端强） 为保证保健食品

会议营销制度得到落实，防止
会议虚假宣传、欺骗等行为，2
月14日下午，县食药局召开了
保健食品会议营销监管座谈
会，各监管所所长及部分常举
办会销的宾馆、酒店负责人等
参加了会议。

会议上，县食药局副局长
杨继昌针对目前保健食品方面
存在的一些问题，深入浅出的
进行了剖析，强调了做好当前
保健食品会议营销方面监管
工作的重要性，并要求会销负
责人要认真落实主体责任，严
格按照相关法律法规规范会销

行为。保化科对《关于规范保健
食品会议营销行为的通知》及

《食品安全法》中关于举办展
销会的有关规定进行了详细
的解读，并结合近几年报纸媒
体报道的几起会销欺诈行为
进行了具体的案例分析，进一
步深化了经营主体对会议营销
的认知度。

此次座谈会，与会者提出
了很多建设性的意见和建议，
如向各酒店、宾馆等发放会销
宣传画；对常参加会销的老年
朋友进行走访慰问，深入了解
消费者心理，解决他们的疑虑
困惑等，为更好地落实会销制
度奠定了良好的基础。

保保健健品品会会销销如如何何监监管管？？
市民建议向会议场所发宣传画

食药安全之窗

医在济阳

1-2济阳县人民医院VIP病房，阳光单间。

“双创”会议现场。
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